

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA

AÑO XIV - NUM. 3.857 • CEUTA Domingo 23 Marzo de 1947 • EJEMPLAR: 40 CMS

POLITICA

sobre Alemania



El problema principal que parece es el tema de la Conferencia de Moscú, es el tratado de paz con Alemania. Después de la guerra de 1914-18 el Reich perdió unos 72.000 kilómetros cuadrados.

El porvenir que ahora se le presenta es aún más oscuro. El cercenamiento va a ser aún mayor. El gráfico representa bien claramente los distintos límites alemanes en 1914-19, la expansión máxima en 1941 y la frontera actual así como las pérdidas sufridas después de las dos últimas guerras.

Ahora se a a discutir no solamente las fronteras sino el régimen interior. Rusia, en su papel de atraerse a los alemanes, se presenta como defensora de sus intereses y a juzgar por las últimas noticias de las radios moscovitas, Molotov se mostrará contrario a la desmembración interior de Alemania. La revista roja "Tiempos Nuevos", en su número 11, considera el plan de federación alemana como un adelanto a la proyectada federación europea propugnada por el ex-premier inglés Churchill, y hace responsables de este proyecto a los magnates de la industria pesada del N. de Inglaterra, a los católicos yanquis y magnates de algunas Bancas de aquella nación y a los políticos alemanes tipo Schumacher a quienes llama traidores.

La Conferencia de Moscú es la encargada de resolver la cuestión, caso de que tenga arreglo y caso de que no lo necesite la propia Conferencia.

«Solo la Providencia puede salvarnos», DICE EL JEFE LIBERAL DE LA OPOSICION

El jefe del Gobierno convoca a una reunión urgente de los ministros

Athenas, 22.—El jefe del Gobierno griego, Maximos, ha convocado una reunión urgente del Gabinete y ha pedido al ministro del Interior que regrese a la capital en avión para consulta apremiante.

El jefe de la oposición liberal, "Sofulis" ha declarado que "dada la situación a que se ha llegado, solo la Providencia puede salvarnos" y agregó que es preciso no permitir lo de Dythson, donde los elementos anticomunistas ejecutaron a 32 presos políticos y 7 personas civiles como represalia por el asesinato de Catorre Papadanos, jefe de un Cuerpo de voluntarios anticomunistas.

Un portavoz del Gobierno ha manifestado que un grupo armado ha entrado en Malladi, al suroeste de Ghyterion y ha dado muerte a 13 desfilachados elementos izquierdistas, incluyendo dos mujeres.

El obispo ortodoxo de Gravena ha comunicado al Ministerio del Interior que unas bandas izquierdistas ha asesinado cerca de un monasterio a los monjes del mismo. No se conocen más detalles de este suceso.

Se afirma que los ministros Canelospulos y Venizelos han manifestado que presentarán la dimisión si el Gobierno no adopta severas medidas contra los terroristas, tanto de derechas como de izquierdas.—EFE.

IZQUIERDAS Y DERECHAS desencadenan el terrorismo en GRECIA

SERA AUMENTADO EL ABASTECIMIENTO NACIONAL

El Gobierno sale al paso de una campaña tendenciosa de las radios extranjeras

De España no ha salido ni una sola tonelada de harina

Lo que se intenta, una vez más, es desprestigiar al régimen español

Madrid, 22.—El ministro de Educación Nacional, ante los periodistas amplió la referencia del Consejo de Ministros. Entre otras cosas manifestó el señor Ibáñez Martín:

El ministro de Industria y Comercio hizo referencia a una campaña tendenciosa desarrollada por algunas radios extranjeras que atribuyen la escasez de ciertos productos en el mercado interior a supuestas exportaciones de alimentos, sobre to-

do de harinas, cereales y aceite. La táctica no es nueva. La vienen reiterando de tiempo en tiempo, a sabiendas de que se trata de una vulgar patraña. Pero estas radios se alimentan en cuanto a las noticias de España, de un absurdo tejido de calumnias, que a toda persona inteligente le ponen en guardia, porque lo que intenta es desprestigiar al régimen español. Se puede asegurar de una manera terminante y que nadie puede rectificar que de España no ha salido ni una sola tonelada de harina de trigo o de cualquier otro cereal que se necesita para la alimentación del país. Naturalmente que dentro de este ámbito se integra el legítimo abastecimiento de nuestro archipiélago canario y de las Plazas de Soberanía de Marruecos.

Con respecto del aceite, tampoco ha salido cantidad alguna, aunque la abundancia de la cosecha ha de permitir sin perjudicar lo más mínimo el racionamiento interno, algunos intercambios y exportaciones. Conviene subrayar que la campaña importadora de cereales, huevos, legumbres secas, patatas, carne y otros productos alimenticios, continúa realizándose con ritmo satisfactorio, y que el Gobierno tiene la esperanza de que realizadas estas importaciones mejorará sensiblemente el abastecimiento del pueblo español.—CIFRA.

La Unión Soviética es contraria a la división de Alemania en pequeños Estados

Sugirió Molotov la vuelta al régimen de Weimar de Gobiernos autónomos

Londres, 22.—La Unión Soviética se opone a la división de Alemania en pequeños Estados por considerar que con este procedimiento se debilitaría de tal

forma cualquier Gobierno central que los militares podían volver a conquistar el poder.

Ante la Junta de Ministros de Asuntos Exteriores, el ministro de Asuntos Exteriores soviético Molotov expresó la opinión de su Gobierno acerca del problema alemán. Al exponer los peligros que encierra la división de Alemania, Molotov recordó que el sentimiento de unidad del pueblo germano haría que este pensase y deseara un Estado único, dando paso a los elementos militaristas para ponerse a la cabeza de cualquier movimiento que tendiera a la unificación del país e incluso podría aparecer un nuevo Bismarck o quizá un Hitler.

Seguidamente, expuso el plan de la Unión Soviética que prevee un presidente y un Parlamento bicameral. El presidente sería elegido por los miembros del Parlamento, y los miembros de éste por sufragio universal directo con votación secreta y representaciones proporcionales. La constitución del país sería redactada y aprobada por el Parlamento y se aplicaría a toda Alemania.

En lo que se refiere a los diversos Estados alemanes Molotov, indicó que debería volverse

al régimen de Weimar de Gobiernos autónomos, con constituciones propias.

Las dos constituciones —la central y las de los Estados— se basarían en principios democráticos para consolidar el régimen democrático en el país y garantizar las libertades de expresión,

(Pasa a la página 6).

CHANG KAI CHEK se opone a toda idea de DICTADURA

«Aun sin empréstito norteamericano, China
no se derrumbará económicamente»



Nankín, 22.—Ante la Comisión Ejecutiva del Kuomintang, el mariscal Chang-Kai-Chek ha manifestado que debe abandonarse toda idea de dictadura de un partido en favor de la democracia en China.

Aseguró que la nación no está amenazada de sufrir un colapso económico.

En un discurso que duró 75 minutos el mariscal puso de relieve también que el Gobierno debe ampliarse para incluir a fi-

guras de relieve, independientemente de su filiación política.

Indicó que no será difícil suprimir el déficit del presupuesto chino de 1947, pues el país dispone de 5 millones de dólares chinos, así como otros valores.

Por último dijo que aún sin empréstito norteamericano, China no se derrumbará económicamente; si lo recibe, será utilizado en reconstruir el país.—EFE.

El embajador argentino visita los almacenes frigoríficos de Madrid



MADRID.—El embajador de la Argentina, Sr. Radio, acompañado del gobernador civil y de otras personalidades, durante la visita a los almacenes frigoríficos de la capital, donde se almacena la carne congelada que llega de la Argentina

APOLO

Temporada de estrenos 1946-47
Grandioso estreno.
Hoy por sesiones desde las 3; a las 7, sesión numerada.
CEPIGSA presenta a RANDOLPH SCOTT y ANN DVORAK en la emocionante y dinámica producción

La calle de los conflictos

Una epopeya de la historia de América escrita con armas, sangre y valor.
Dos horas de continuas luchas.

Nuestros próximos estrenos:
¿CRIMEN O SUICIDIO?
Drama policíaco; por PAUL KELLY y VIRGINIA GREY.

LA REINA DE NUEVA YORK
Una producción en technicolor con FREDIC MARCH-CATTOLE LOMBARDO.

VIDA RELIGIOSA

SANTORAL DEL DIA

23 de marzo, Domingo de Pasión. — Santos Toribio, obispo; José Oriol Teodoro, presbítero; Félix, Victoriano, Frumencio, Fidel, Teodosia, Domicio, Nicón, Pelagia, Aquila, Eparquio, mártires; Benito, monje; Julián, confesor; Bto. Santiago, mártir. Rito de primera clase. Semidoble. Ornamentos morados.

DOMINICA DE PASION

En este día el cielo de la Iglesia se encapota; los negros nublarrones que cubren el horizonte presagian la más horrenda tempestad. El rayo de la divina justicia está a punto de estallar sobre la cabeza del Justo que ha acumulado en su persona adorable los pecados del orbe, haciéndose responsable de todos ellos. Dentro de doce días sus implacables enemigos, que hoy pretenden apedrearle, pondrán sobre sus manos caudargas, y le conducirán al monte del dolor, donde la Iglesia recogerá su postrer suspiro y depositará en el sepulcro su cuerpo exánime. Es muy natural que nos invite a todos a contemplar el objeto de su amor y de su dolor. No nos pide lágrimas inútiles ni una compasión estéril; sino que desea nos aprovechemos de las escenas dolorosas a que asistiremos y sobre todo vernos penetrados del más profundo dolor de nuestras culpas que son la causa de su muerte afrentosa.

Hoy se inicia la vía dolorosa de Cristo hacia el Calvario; su muerte está próxima: sus implacables enemigos, le preparan el leño en que ha de ser inmolado.

FUNCION SOLEMNE

A las once de la mañana de hoy, se celebrará en la iglesia de Santa María de los Remedios la solemne función religiosa que con arreglo a sus Estatutos dedica la cofradía del Cristo de la Buena Muerte y Nuestra Se-

TIEMPO DE PASION

Al llegar a la quincena que precede a la Pascua, quiere la Iglesia que la consagramos a la conmemoración de los dolores de nuestro Redentor, de manera que toda la liturgia está domo impregnada de la Pasión de Cristo.

Apenas poseemos datos históricos acerca de la semana de Pasión pero nos consta que antiguamente transcurrió esta semana poco mas o menos como las anteriores de la Santa Cuaresma. En cambio la Semana Santa posee un historia muy propia, por cuanto ninguna época del año litúrgico ha preocupado tan intensamente a la cristiandad entera, dando margen a las más vivas manifestaciones de piedad; siendo llamada la Semana excelsa por razón de la excelentitud de los misterios que en ella se celebran: Semana Pasiva, por recordarse en ella los acerbísimos sufrimientos de Jesús; Semana de Indulgencia porque tenía lugar en ella la reconciliación de los pecadores públicos, y finalmente Semana Santa por razón de la santidad de los misterios que durante ella se conmemoran.

Antiguamente sobre todo en los días postreros de esta semana, todos los cristianos fervorosos se esmeraban en extremar cuanto les era posible la penitencia cuaresmal, de suerte que era muy ordinario ayunar a pan

flora del Mayor Dolor a sus gloriosos titulares.

La Misa será cantada y en ella ocupará la cátedra sagrada el reverendo Padre don José Mainé Vaca, párroco de dicha Iglesia y consiliario de la indicada cofradía.

Estos cultos de los que daremos cuenta a nuestros lectores el martes próximo, revestirán el mayor esplendor.

LA PROCESION DE HOY

Como tenemos anunciado, hoy a las once y treinta horas, será la procesion del Santo Cristo del Puente, desde la Santa Iglesia Catedral, donde fué llevado para la celebración del triduo que con toda solemnidad se le ha dedicado a su hornacina del Puente del Cristo, en la que desde hace siglos recibe la adoración y veneración de todo el pueblo de Ceuta.

HOMBRES DE ACCION CATORICA

Mañana lunes, a las ocho de la noche, celebrará esta Rama su reunión semanal en el domicilio de la misma. La directiva se reunirá también mañana a las 19 y 30 en el mismo local.

SANTORAL PARA MARANA

24 de marzo, lunes. — Santos Gabriel Arcángel, Epímetio, Pigmenio, presbíteros; Marcos, Timoteo, Simeón, niño; Dionisio, Rómulo, Alejandro, Segundo, mártires; Agapito, obispo. Rito doble mayor. Ornamentos blancos.

MUJERES DE ACCION CATORICA

Esta Rama tendrá su reunión de Estudios, mañana lunes a las ocho de la noche, en su domicilio social. El acto de las cinco de la tarde, queda suspendido.

y agua, y aún pasarse sin comer ni beber nada desde la tarde del Jueves Santo hasta la mañana del día de Pascua. Las vigiliias nocturnas eran muy prolongadas, pues el Jueves Santo después de haber celebrado los divinos misterios que recuerdan la última Cena del Señor, todo el pueblo perseveraba en fervorosa oración casi toda la noche; la del Viernes al Sábado Santo, la pasaban casi integra velando y orando en ronda de la sepultura de Cristo; pero la del Sábado era la más prolongada, pues duraba hasta la mañana de Pascua en que tenía lugar el Bautismo de los Catecúmenos y tomaba parte en ella todo el pueblo. Retirábase la asamblea después de la celebración de la Santa Misa que terminaba al salir el sol.

En muchas partes las autoridades así civiles como eclesiásticas prohibían todo trabajo servil y comercial a fin de que el pensamiento de la Pasión y Muerte de Cristo absorbiera casi por completo a vida espiritual y moral de las almas, mientras que el ayuno y la abstinencia, reclamaba todas las energías del cuerpo. A más de esto, los príncipes cristianos a semejanza de la Iglesia que en Jueves

Santo reconciliaba a los pecadores públicos, solían conceder amnistía a muchos criminales y condenados a muerte, exceptuando aquellos que hubieran atentado gravemente contra la familia y contra la sociedad. Con tales obras de misericordia se quería rendir homenaje sensible a la infinita bondad de Dios que había perdonado al mundo culpable por los méritos de su divino Hijo.

LA LITURGIA EN TIEMPO DE PASION

Sumida en la tristeza por la muerte de su Esposo, vístese la Iglesia de luto durante este Tiempo. La supresión del Aieluya no le basta para manifestar su dolor y pena, sino que desde hoy suprime el Salmo "Júdicame Deus", al principio de la Misa y el "Gloria Patri", después del "Aspérges", y al fin del Introito del "Lavabo" del Invitatorio y de los Responsorios; y en los tres últimos días de la Semana lo suprimirá también al fin de todos los Salmos. En la Misa entona el Prefacio de la Cruz y en las Vísperas y Matinas los himnos conmovedores: "Vexilla Regis" y "Pange lingua gloriosum láuream certáminis", de Venancio Fortunato. El color de los ornamentos es el morado hasta el Viernes Santo en que se vestirá de negro como señal de que su angustia ha llegado a ser suprema. Las cruces aparecen cubiertas con un velo violáceo, y lo mismo todas las imágenes de Santos pues es muy puesto en razón que se esconda el siervo cuando la gloria del Maestro y Señor está eclipsada. La austera costumbre de velar las cruces en tiempos de Pasión, expresa la humillación del Redentor, constreñido a esconderse para no verse apedreado por los judíos según se lee en el Evangelio de la Dominica del mismo nombre.

Gobierno General de las Plazas de Soberanía

DELEGACION GUBERNATIVA CEUTA

Como resolución de expediente instruido por la Fiscalía Superior de Precios por venta de cemento a precios abusivos; he acordado imponer a la Casa "Baeza Hermanos" una multa de DIEZ MIL PESETAS.

Lo que se hace público para conocimiento.
Ceuta, 22 de Marzo de 1947.
EL DELEGADO,
Francisco del Valle.

Donativos recibidos en esta Delegación para atenciones de familias necesitadas:

Suma anterior 5.216'25.
D. Antonio Bastidas Gallégo. 200'00.

D. Modesto Gutiérrez González. 150'00.

D. Nicolás Carrillo Manrubia. 150'00.

Mohamed Ben Abselan Septi. 25'00.

Abandonado por tres musulmanes que jugaban a las tres cartas y se dieron a la fuga al ser sorprendidos, 170'00.
Suma y sigue, 5.911'26.
Ceuta, 22 de Marzo de 1947.
EL DELEGADO.

Cine Astoria

JADU (Ceuta)

Hoy gran matiné a las 3. La sesión de las 7 será numerada. Ulargul Films presenta

La mujer y el monstruo

Un tema de misterio y espanto interpretado por Vera Hrubá Ralston, Richard Arlen Erich von Stroheim. Director: George Sherman.

LA CALLE DE LOS CONFLICTOS

Ayuntamiento de Ceuta

El Colegio Oficial de Practicantes, participa que el servicio nocturno de Practicantes desde el lunes hasta el domingo próximo estará a cargo de los siguientes señores:

Ciudad. — D. Antonio Sánchez Gómez. — Falange Española 99.
Hadú y Morro. — Don Inocencio Ruiz Sanz, Teniente Coronel Gautier, 21.

Villa Jovita. — Don Feliciano Arévalo Fernández, G. número 5.
Ceuta 23 de Marzo de 1947.
El Alcalde,
José Rojas Feigenspan.

Recordatorios

en la imprenta FARO

CARTELERA del CERVANTES

Domingo 23
Por sesiones desde las TRES

presenta la producción

CORSARIOS DE FLORIDA

Un estreno cien por cien emocionante, catalogado como una gran producción cinematográfica FREDRIC MARH, AKIM TAMIROFF y FRANCISGA GAA son los protagonistas de esta colosal película, dirigidos por el célebre CECIL B. DE MILLE.

Por ser esta película de largo metraje se ruega al público la puntual asistencia.

Nuestro próximo estreno será la producción nacional

MAR ABIERTO
interpretada por MARUCHI FRESNO y Fernando F. de Córdoba.

EJERCICIOS ESPIRITUALES

Los alumnos del Instituto Hispano-Marroquí, tendrán ejercicios espirituales, en las iglesias que siguen y a las horas que se indican:

Parroquia de Santa María de los Remedios: los varones mayores de catorce años, comenzando hoy domingo a las seis y treinta de la tarde, dirigidas por los señores Mainé y González Astorga, párroco y coadjutor de dicha parroquia.

Capilla del Convento de Adoradoras: las hembras mayores de catorce años, dando principio esta tarde a las siete y quince y dirigidos por el ilustrísimo señor don Manuel Martínez González, Vicario castrense.

Santa Iglesia Catedral: los varones menores de catorce años, empezando mañana día 24 a las 10 y 30 horas, dirigidos por el muy ilustre señor canónigo, don José Rodríguez-Martin y Fernández.

Iglesia de San Francisco: las niñas menores de catorce años, los que empezarán mañana día 24 a las 10 y 30, bajo la dirección del muy ilustre canónigo don José Chico Yaello.

Centro de Hijos de Ceuta

Hoy domingo a la hora de costumbre el quinteto Ceuta interpretará el siguiente programa.

- 1.º La Granjera de Artés E. Rosillo.
- 2.º La Parranda (canción del piatero), F. Alonso.
- 3.º Los Claveles, J. Serrano.

- 4.º Romanza en fa (violín y piano), Beethoven.
- 5.º En la Alhambra, T. Bretón.
- 6.º El Príncipe Carnaval, J. Serrano.

Recordatorios

en la imprenta FARO

Dr. Enrique Ostalé

CIRUJANO DE LOS HOSPITALES O'DONNELL Y CRUZ ROJA

CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

TELEFONO 5-1-8

FALANGE ESPAÑOLA 11

Doctor Cano Torres

Especialista en piel, sífilis y venéreo

Consulta de 4 a 8

Falange Española 63

Teléfono 547

EL MAYOR SURTIDO EN PERFUMERIA
LOS MEJORES PRECIOS

VICENTE MARTINEZ
JOSE ANTONIO NUMERO 24

Noticias Locales

A LA PENINSULA

Marchó a Cádiz, donde dará hoy una conferencia. el culto catedrático de este Instituto, doctor, don José Artigas Ramírez.

Mañana seguirá a Madrid. Deseamos a tan lustre profesor un éxito rotundo en su conferencia y un feliz viaje.

TELEGRAMAS DETENIDOS

En las oficinas de Telégrafos de esta Plaza y por ser desconocidos sus destinatarios, se encuentran detenidos los siguientes depachos:

De Alcalá de los Gazules, para Eduardo Herrero, comandante médico, cuartel Sanidad; de Vigo para Jesús Hita; de San Sebastián, para José Peña Saagasti, Colón, 113; de Madrid, para José González Ruiz Ruiz Zorrilla, 22; de Barcelona, para Eugenia Córdoba Samaniego, Pabellón jefe E. M.; de Madrid, para José Fuente, Jefatura IX C. E.; de La Línea para José M. Trujillo Navarro, Sevilla, 9.

ENLACE MATRIMONIAL

En la iglesia de Nuestra Señora de África ante el altar mayor, tuvo lugar el enlace matrimonial de la bellísima señorita María del Carmen García Bernal, con el industrial don José Sarria Agullar.

Bendijo la unión el cura párroco de la citada iglesia don Bernabé Perpén.

Los novios entraron en el templo a los acordes de una marcha nupcial, enquirándose la iglesia profusamente iluminada.

Actuaron de padrinos don Jesús Abad Alonso, capitán de Oficinas Militares y doña Clotilde Bernal Agullar.

Firmaron el acta testifical don Manuel Moris, don Jerónimo Cabillas don José Bernal y don José Sarria.

Los novios a quienes deseamos una eterna luna de miel, emprendieron viaje a la Península seguidamente.

VIAJEROS

Procedente de la Península.

Información del Gobierno

S. E. el delegado del Gobierno, ha recibido las visitas siguientes:

Don Antonio Rodríguez Andújar, presidente de la Cofradía de Pescadores; don Francisco Bohorquez López, secretario de la misma; una comisión de pescadores de esta Plaza; don Efigenio Jiménez, presidente del Negociado de Abastos; don Cristóbal Moya, teniente de alcalde presidente de la Comisión de Hacienda Municipal; don Marciano Martínez Catena, ingeniero director de O. Públicas.

llegó ayer en el vapor correo el secretario del Juzgado Municipal, don Antonio Cecilia, quien era esperado en el muelle por personal del Juzgado local. Le deseamos grata estancia entre nosotros.

TOMA DE DICHS

Ante el señor Vicario tuvo lugar ayer, el acto de la toma de dichos de nuestro buen amigo funcionario de la Federación Hispano Marroquí de Fútbol, don José Villar Ocaña y de la señorita Manuela Taboada García.

La boda ha sido fijada para el próximo mes de abril. Por anticipado enviámosles nuestra felicitación sincera.

NATALICIO

Ha dado a luz una hermosa niña, primer fruto de su matrimonio, doña Mercedes Bernal Romano, esposa de nuestro buen amigo, don José Luis Ruiz Morón.

Tanto la madre como la recién nacida a la que se impondrá el nombre de María de las Mercedes, se encuentran en perfecto estado de salud.

Por tan grato acontecimiento familiar, felicitamos a los venturosos padres.

Cámara Oficial de la Propiedad Urbana de Ceuta

AVISO

Se pone en conocimiento de las Sres. propietarios que el día diez de Abril próximo quedará cerrado el período voluntario de cobranza de los recibos de cuotas obligatorias correspondientes al primer trimestre de 1947 y los de derrama del segundo semestre de 1946, cuyo pago deberán verificar en el domicilio de esta Cámara durante los días laborables de dicho período, de seis a ocho de la tarde.

Transcurrido dicho plazo sin efectuar el pago, se procederá a la exacción por la vía de apremio administrativo que regula el Estatuto de Recaudación de conformidad con lo dispuesto en el artículo 20 de las Instrucciones de 13 de Diciembre de 1940, y con los consiguientes recargos.

Ceuta, 22 de Marzo de 1947. EL PRESIDENTE.

Para Certificados de Penales, Ultimas Voluntades y del Registro Civil: OFICINA TECNICO-ADMINISTRATIVA AGENCIA GENERAL DE NEGOCIOS, Cervantes, 3 Teléfono 796



LA SEÑORA

Doña María Cuadra Lladó

Falleció el día 12 de marzo del actual, a los 49 años de edad, después de haber recibido los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad.

R. I. P.

Sus desconsolados: hermanos, doña Ana (ausente), doña Salvadora, doña Antonia, don Manuel (empleado de la Empresa de Aguas) y don Antonio (apoderado de la Casa Urcola Arrazola); hermanos políticos, don Manuel Guerrero González (consignatario de buques), don Raimundo Rubio Andújar (militar), doña Isabel González Guerrero y doña Basí de la Vega Artolozabal; tíos, primos y demás parientes y afectos.

RUEGAN a sus amistades la tengan presente en sus oraciones y asistan a la misa que en sufragio de su alma tendrá lugar mañana lunes día 24 a las 9 horas, en la Iglesia de los Remedios, favor que les agradecerán.

LA ASAMBLEA FRANCESA VOTO LA MOCION de confianza al Gobierno

Los comunistas se abstuvieron, dejando a sus ministros en libertad de continuar en el Gabinete

París, 22.—La Asamblea se ha reunido a las nueve y media de la mañana de hoy, sin la asistencia de los diputados comunistas. Poco después de las diez hicieron su aparición en los escaños los comunistas e inmediatamente se procedió a la votación de la cuestión de confianza al Gobierno Ramadier. La Asamblea decidió por 601 votos contra 51 que se entrase en el debate sobre la cuestión de confianza al Gobierno.

El primer ministro, Paul Ramadier, exhortó a la Asamblea para que hiciera un llamamiento a la voluntad y dijo que sin la solidaridad de todos los ministros, el Gobierno no podía permanecer en su puesto. Añadió que Francia había asegurado su fuerza por las armas en Indochina y que ahora estaba tratando de negociar con los representantes del vietnam pero ¿con quién habremos de negociar? El Gobierno quiere garantizar las dice Ramadier de que el tratado quede firmado con jefes de responsabilidad.

Al rendir un tributo de homenaje al heroísmo de las tropas francesas que luchan en Indochina, todos los diputados se levantaron y aprobaron las palabras del jefe del Gobierno, con excepción de los comunistas. Durante unos minutos entre comunistas y derechistas se cruzaron algunos insultos.

El jefe de la minoría parlamentaria comunista, Jacques Duclos confirmó el acuerdo de la Comisión Ejecutiva de su partido, diciendo que los ministros del mismo en el Gobierno podrían volar con éste pero que los diputados comunistas se abstendrían.

“Ya he explicado —dijo— que nuestra conciencia no nos permite hacer uso del voto para conceder presupuestos o créditos para operaciones militares en Indochina, pero estamos interesados en que nuestro país en estos momentos no encuentre una votación contraria al Gobierno, en estos momentos precisamente en que tenemos a nuestro ministro de Relaciones Exteriores de-

fendiendo la posición de Francia ante Moscú. No desconocemos que se tramitan muchas maniobras en contra de nuestro país. Iremos hasta más allá de donde se pueda para conseguir un espíritu de conciliación. Nuestro Partido cree que el voto que neguemos o concedamos no afecta para nada que los ministros de nuestro partido rompan su adhesión y solidaridad en el Gobierno”.—EFE.

Reunión del Comité Ejecutivo comunista

París 22.—En las primeras horas de esta mañana se ha reunido el Comité Ejecutivo del partido comunista. Dieron a la publicidad un comunicado según el cual los miembros comunistas que participan en el Gobierno de Ramadier podrán continuar en éste y al mismo tiempo se autoriza a los diputados comunistas para que puedan abstenerse de votar la moción de confianza.—EFE.

Resultado de la votación

París, 22.—En los pasillos de la Asamblea Nacional francesa se afirma que la moción de confianza al Gobierno Ramadier ha sido aprobada por cuatrocientos once votos contra ninguno, con la abstención total de los diputados comunistas.—EFE.

ANUNCIOS BREVES

CLASIFICADOS Palabra, CUARENTA céntimos. Estos anuncios se reciben en nuestra Administración, Millán Astray, número 7; Papelería La Cultural, Jadú, Teniente Coronel Gautier.—En Tetuán: Calle Badía El Abasi, número 2.—En Algeciras: Calle Pérez Galdós, número 13. Anuncios económicos en Prensa y Radio.—Palabra SESENTA Y CINCO céntimos, se reciben en nuestra Administración Comercial Maza y Radio Ceuta.

Compras y ventas

VENDO cochecito niño. Razón esta Administración. VENDO coche niño moderno, buen estado. Razón: Calvo Sotelo, 20 (junto a Borrás). BELY hace permanentes sin cortar un solo cabello. VENDO barco pesca arrastre nombrado "Dorita", razón Espíritu Santo, 12. ALQUILAMOS, vendemos, compramos y reparamos máquinas escribir. Comercial Maza. Ceuta-Tetuán. VENDO máquinas coser "Singer" una secreter moderna. Morro E, 4.

Alquileres

DESEO habitación independiente, en pensión. Razón esta Administración. DECOLORACIONES, permanentes, tintes, peinados. Peluquería Bely. Falange 72. HABITACION independiente solo dormir, desea caballero. Razón esta Administración. ALQUILO habitación amueblada sitio céntrico balcones a la calle caballeros solo. Razón esta Admón. ABONOS peinados desde seis pesetas mensuales. Peluquería Bely.

EL GENERAL SOTELO EN CEUTA

Procedente de Algeciras llegó ayer a Ceuta en el vapor correo el Excmo. señor don José Sotelo García, general jefe de la 22 División a quien esperaban en el muelle su hermano, familiares y amigos. Deseamos al general Sotelo grata estancia entre nosotros.

INTERESA cambio piso: Razón Marina, 104, bajo izada.

Varios

FAJAS Madame X (Representación) Sargento Meña, 7. 1.º, lqda. Aviso: Se reciben nuevos modelos, ¡encárguelos hoy mismo! Su faja quedará nueva confiándonos su arreglo. PERMANENTES suaves garantizadas seis meses. Peluquería Bely, frente Mutua.

EL TIEMPO

Datos facilitados por el Servicio Meteorológico de Ceuta. Presión media: 765'7. Temperatura máxima a las 12: 18'4. Temperatura mínima a las 1: 13'6. Temperatura media: 16'0. Humedad relativa, media: 81%. Dirección dominante del viento: N. W. Velocidad media del viento 23 kilómetros. Horas de sol: 3'05. Lluvia en las 24 horas: inapreciable. Estado del cielo: casi cubierto. Estado del mar: marejada.

Doctor ADULFO SANCHEZ HIECKE

MEDICO PUERICULTOR DEL DISPENSARIO DE HIGIENE INFANTIL. Enfermedades de los niños. Puericultura. Consulta de 4 a 6. Millán Astray 15 Teléfono 7-6-0

Para elevar el estómago caído

Hasta ahora venían empleándose abultados vendajes, fajas con vejiga de aire y tirantes, etc. que resultaban insoportables hasta el punto de que muchísimos enfermos preferían no llevar, sobre todo las señoras, no podían usarlas porque el bulto de estas fajas desfiguraba por completo la silueta femenina. El ELEVADOR ABDOMINAL HERNISAN es lo cómodo y práctico pequeño y blanco cinturón que complementa la musculatura abdominal para elevar el estómago e intestinos. (Patente de Invención 163373). Consulte a su médico. (C. G. S. 3070). AVISO: Visita en CEUTA sábado 29 de 10 a 1 de 5 a 7 y domingo 30 de 10 a 1 CONSULTORIO DOCTOR DON AMERICO ULECIA, CALLE MARTIRES, 4 según su prescripción. HERNISAN (Estudio Ortopédico) Balmes 104—Barcelona.



Hoy juegan Ceuta y Calavera decidieron sus formaciones para esta tarde en el Estadio

- PRIMERA DIVISION**
 Coruña-Sabadell (0-3).
 Gijón-Celta (2-6).
 Madrid-Sevilla (0-5).
 Castellón-Barcelona (3-3).
 Español-Valencia (2-3).
 A. Bilbao-A. Madrid (0-4).
 Murcia-Oviedo (0-3).
- SEGUNDA DIVISION**
 Santander-Córdoba (2-2).
 Málaga-Ferrol (1-1).
 Hércules-Baracaldo (2-6).
 Levante-Tarragona (3-4).
 Mallorca-Granada (0-2).
 Betis-Zaragoza (1-6).
 R. Sociedad-Alcayano (0-0).
- TERCERA DIVISION**
 Pontevedra-Tomelloso (2-1).
 Valladolid-Leonesa (3-1).
 Albacete-Palencia (1-0).
 Lucense-Salamanca (0-3).
- Atl. Zaragoza-Badajoz (0-1).
 Júpiter-Arenas S. D. (3-5).
 Osasuna-Burgalesa (2-2).
 Indauchu-Arenas S. D. (0-1).
- Huelva-Elche (2-5).
 Cádiz-Mestalla (0-1).
 Segarra-Melilla (0-2).
 Jijennense-Alicante (1-1).
- TORNEO DE CLASIFICACION**
Grupo XI
 Linense-Egabrense (2-4).
 Badajoz-Algeciras (1-5).
 Almería-Atlético (1-3).
- Grupo XII**
 Linares-Larache.
 Electro-Antequerano.
 Coria-San Fernando.
 Ceuta-Calavera.
- SEGUNDA REGIONAL**
 Cantera-Sardinero (2-1).
- TORNEO DE MODESTOS**
 Gurugú-Africa (0-3).
 Aviación-S. Agustín (0-1).
 Ceuti-Español (0-1).

LOS PARTIDOS DEL TORNEO DE MODESTOS

Se jugarán por la tarde en el campo del 54

Los encuentros que hoy se jugarán del Torneo de Modestos, se celebrarán por la tarde en el campo del Regto. Infantería número 54, conforme al siguiente horario:

A las 3: Gurugú contra África.
 A las 4: Aviación-San Agustín.
 A las 5: Ceuti contra Español.

Tarjetas de visita. Cartas Sobres. Recordatorios, etc. en la imprenta FARO

En el cuadro local reaparecen RICO, JAPON Y GUERRERO Crujera, Angulo, Heris y otros, figuran en el conjunto sevillano

En una sola jornada, la del domingo anterior se han producido ambas novedades. El Ceuta dejó de ser el único equipo imbatido del torneo y el Calavera conoció de su primera victoria. Lo que da al encuentro que esta tarde sostendrán ambos conjuntos en Alfonso Murube un interés que francamente no tenía hace siete días. Para vengar su gran revés de San Fernando y también para que su cociente general sea el mejor de la tabla clasificadora, nuestro titular necesita de un triunfo categórico y aplastante, mientras que animado por su primer éxito, el cuadro sevillano ha de presionar una más dura batalla que hasta aquí, buscando con afán lo que sobre el papel a todos ha de parecerse imposible: el empate o la victoria. He aquí por tanto un encuentro sumamente interesante que, repetimos, no se presentaba hace días ni dejaba entrever la clasificación de ambos adversarios. Y una demostración más de que en fútbol no hay enemigo pequeño.

Ceutiés y sevillanos tienen ya decididas sus alineaciones. Huelga decir que con lo mejorcito disponibles. A ambos, volvemos a repetir, interesa grandemente el triunfo esos dos puntos que han de mejorar notablemente sus posiciones en la tabla clasificadora. Lesionados Martín y Morla, habrá innovaciones en el bando titular donde se anuncia la reaparición del guardameta Rico, que tan extraordinaria actuación tuvo el pasado miércoles en Cádiz, y donde también formarán esta tarde Japón y Guerrero. Esta es la formación designada por Marcelino Morla.

Rico; Perico, Pepín; Torres, Gil, Japón; Cuca, Bonillo Lolo, Guerrero y Caballero.

El mismo equipo que tan rotundamente venció en Cádiz excepción hecha de Pepín y Japón.

En cuanto a los sevillanos... El Calavera ha desplazado a nuestra ciudad a catorce jugadores a cuyo frente viene el directivo don Francisco Gijón Osorio y el entrenador Manuel

Torres. Son los siguientes: Jiménez, Crujera, Acosta, Pino, Correa, Pineda, Vázquez, Angulo, Mejías, Abame Valenzuela (Heris), Ponce Varela y Carrasco. Y ésta es la alineación que para esta tarde nos facilita su entrenador.

Crujera; Rafael, Correa; Abame, Angulo, Luichi; Carrasco, Heris, Pino, Nicolás y Villalba.

El meta no nos es desconocido por haber actuado en el Atlético tetuani. Ni tampoco Angulo, Luichi y Heris del Real Betis Balompié. Equipo este como acertadamente nos decía su preparador señor Torres que no tiene grandes aspiraciones por el momento pero que en un mañana no muy lejano —es el caso del Antequerano— puede dar tardes de gloria a sus enlutados colores. A juicio de todos ellos, jóvenes y simpáticos muchachos, el San Fernando es el mejor equipo con que se enfrentaron. Pese a jugar muy bien, el Calavera hubo de resignarse a encajar una nueva derrota.

Y no nos queda más que repetir que el partido será arbitrado por Chacón dará comienzo a las 4 y media de la tarde y llevará mucho público hasta Alfonso Murube. Porque lo demás debe concretarlo el marcador y sobre todo la actuación de ambos equipos.

Anúnciese en EL FARO

CASA SALAS

Radios - Electricidad - Máquinas de escribir
 Accesorios de todas clases.

VENTAS AL CONTADO Y A PLAZOS

Despacho: General Sanjurjo, 16
 Teléfono, 6.4 5

«Quiero que mi última actuación como jugador tenga por escenario Alfonso Murube y por testigo a la afición ceuti»

Así nos dijo el ex-ceutista Muñoz, actual entrenador de la Electromecánica cordobesa

No creemos sea necesaria la presentación. Para todos aquellos que no sean nuevos en estas illes, la figura de Muñoz ("Morenito" como todos le llamábamos), sigue correteando y driblando sobre el verde field de nuestro Estadio, es de sobra conocida. No en vano la afición local le vio jugar en su equipo representativo durante muchas temporadas, teniendo en el gran interior que un día maravillara al propio Ricardo Zamora, a uno de sus más destacados y admirados elementos.

Muñoz es en la actualidad, entrenador de la Electromecánica de Córdoba equipo que, como todos deben saber interviene en el mismo Grupo que el Ceuta del Torneo de Clasificación. Y, como tal entrenador, pasó no hace muchos días por nuestra ciudad rumbo a Larache, donde correspondía actuar a esta muchachada que con tanto celo como interés prepara. Fue entonces cuando nos dijo que no se había retirado aún del fútbol como jugador y que seguía sin poder olvidar a Ceuta, ciudad a la que quiere y ama como si de su propia patria chica se tratase.

—Pero, ¿es posible que aún pienses seguir dándole al balón? —le preguntamos, sorprendidos cuando tomaba asiento en el coche que habría de llevarlo a la ciudad del Lucus.

Y esta fue su contestación: —Tengo una gran ilusión que espero ver satisfecha dentro de muy pocos días quizás en la tarde del seis de abril venidero. Esta ilusión es que mi última actuación como jugador tenga por escenario Alfonso Murube y por testigo a la afición ceuti, aprovechando que la Electromecánica jugará dicho día contra Ceuta. Alineándome con este equipo que entreno, diré adiós a mi vida como futbolista en ese Alfonso donde tanto se me aplaudió y combatió al mismo tiempo y ante la afición de una ciudad donde pasé los mejores años de mi existencia y quiero como el mejor de los "caballeros"... ¿Qué mejor ofrenda puedo yo hacerle a un equipo, a

una ciudad y a una afición que tanto significaron para mí?

La rápida salida del autobús no permite más que un fuerte apretón de manos y el que se hacen votos recíprocos por los futuros éxitos de ceutiés y electromecánicos.

Yo no sé si este gran deseo de "Morenito" se verá satisfecho como él desearía, el domingo día 6 de abril en nuestro estadio. Pero en el supuesto de que circunstancias poderosísimas no lo permitieran, quede ahí su gesto noble y caballeroso de magnífico deportista y buen amante de nuestra ciudad. A la que pocos aprecian como él, que, no contento con haber contribuido, quizás como pocos al engrandecimiento de su fútbol, quiere ofrendarle ahora su último esfuerzo, el final de una vida balompéica aureolada por extraordinarios triunfos.

Y preguntamos nosotros: ¿No podría hacerse de este encuentro Ceuta-Electromecánica del día 6 de abril próximo un partido-homenaje a la figura de Muñoz, jugador a quien tanto debe nuestro fútbol y nuestro título?

Quede lanzada la idea de todo corazón, deseáramos llevara a la práctica, la actual directiva de la Sociedad Deportiva Ceuta. Es lo menos que se merece Pepe Muñoz "Morenito", a quien, pese a haber vestido las camisolas del Español de Barcelona, Granada, Córdoba y Electromecánica, seguimos y seguiremos considerando como del Ceuta.

PEGUAR.

BALONCESTO

Hoy, con un Ceuta Melilla, empiezan los campeonatos territoriales de la S. F.

Esta tarde, a las cuatro, en el campo de los Padres Agustinos, dará comienzo el campeonato territorial de baloncesto entre equipos de la Sección Femenina, con un partido que enfrentará a Ceuta y Melilla. Huelga decir el interés que encierra este encuentro que ha de darnos como un anticipo de las posibilidades futuras de los conjuntos que representan a las Plazas de S. F.

Conocemos perfectamente el magnífico entrenamiento, el bello estilo y la clase del ceuti que sin duda encontrará su digno rival en las chicas de Melilla que hoy nos visitan. Será a todas luces, un gran partido cuyo resultado parece tan incierto que no nos aventuramos a vaticinar.

El deporte del baloncesto fe-

Coñac **FUNDADOR** DOMECCO

menino comienza esta temporada en Marruecos con el mismo entusiasmo que en la anterior. Ante el primer encuentro de hoy confiamos porque también en el presente año vaya el nombre de Marruecos con su Sección Femenina a las competiciones nacionales donde tan deportivamente han dejado un excelente recuerdo.

Reunión y acuerdos de la Sociedad Deportiva Ceuta

Reunida la Junta Directiva y estimando en cuanto vale el ofrecimiento de los Sres. Crespo Benítez y Peral de encargarse gratuitamente del servicio de taquilla del Club del que fueron relevados con vistas a una reducción en los gastos que pesan sobre la Sociedad, acordó que se encarguen nuevamente de dicho cometido haciendo constar el agradecimiento en nombre de la Sociedad Deportiva Ceuta a tan entusiastas colaboradores. Acordó dejar en suspenso el contrato con el jugador Manuel Oliva Soler por incumplimiento de sus obligaciones con el Club. Examinaron varias proposiciones sobre los balles de la temporada de verano.

A POLO

HOY GRANDIOSO ESTRENO

CEPISCA presenta a **RANDOLPH SCOTT y ANN DVORAK**

en la emocionante y dinámica producción

La calle de los conflictos

Una epopeya de la historia de América escrita con armas; sangre y valor

Dos horas de continuas luchas

«Fino Almina»

(Marca registrada)

Un nuevo producto embotellado de la firma

C. COSIO

H I J O

Chiclana de la Frontera

Dr. Juan Martínez Higuera

Director, por oposición, del Dispensario Oficial Antivenéreo

PIEL, VENEREO Y SIFILIS

Aguslina de Aragón, 2; piso segundo. Tlf. 705
CONSULTA DE 3 A 5 Y DE 7 A 9

EL FARO
de ALGECIRAS
DELEGACIÓN Y REDACCIÓN:
PEREZ GALDOS, 13 - TELEFONO, 1409

Hoy postulación a beneficio de las Cofradías

DESPEDIDA DE LAS MISIONES

Sin que hubiera anulado la hora de despedida, el pasado jueves se reunió una gran cantidad de personas para tributar una cariñosa despedida a los RR. PP. misioneros que durante una decena de días, han venido predicando y ejerciendo sus ministerios en nuestra ciudad.

Punto destacado fué la presencia de gran número de vecinos de las barriadas extremas, que se significaron con sus gritos de entusiasmo cuando los coches arrancaron entre una enorme ovación.

A su paso por el cruce de la Estación de San Roque, los coches hubieron de parar ante la enorme masa de vecinos del indicado lugar que les esperaban en plena carretera teniendo el Padre Solís que dirigirles la palabra y cuando los coches nuevamente arrancaron, iban materialmente cubiertos de ramos.

AGRADECIMIENTO

El Ilmo. Sr. arcipreste de la ciudad y la Junta que ha venido actuando durante la celebración de las pasadas Misiones, nos ruegan que por conducto de

nuestras columnas hagamos llegar a todas las personas que han colaborado desinteresadamente su más profundo agradecimiento.

LA CUESTACION PRO SEMANA SANTA DE HOY

Como ayer anunciamos, en el día de hoy tiene lugar en nuestra ciudad la cuestación que el Excmo. Sr. general gobernador militar se ha dignado autorizar a beneficio de las cofradías de la ciudad.

Es natural y así todos lo esperan, que los algecireños sin distinción de clase alguna respondan a este llamamiento con la hidalguía y nobleza que es característica de nuestro pueblo máxime cuando se trata de algo que tanta brillantez ha de dar a nuestra Semana Mayor.

COFRADIAS Y PROCESIONES

Exposición de un manto En un establecimiento de la calle Regino Martínez estará expuesto durante todo el día de

hoy el magnífico manto que este año estrenará la Santísima Virgen de la cofradía del Santísimo Cristo de la Buena Muerte, a fin de que en toda su belleza pueda ser admirado por los algecireños.

En otro céntrico establecimiento, ha quedado también expuesto para el día de hoy el grupo escultórico de la nueva cofradía de Nuestro Padre Jesús a su entrada en Jerusalén, de una belleza perfecta lo que hace que sea muy admirado por todos.

Triduo rezado

La cofradía de Nuestro Padre Jesús Nazareno Santo Cristo de la Fé y María Santísima de la Amargura, ha dado comienzo en la iglesia de Nuestra Señora de la Palma, el Triduo rezado en honor de sus sagrados titulares.

Asiste gran cantidad de fieles, que llenan la amplia nave donde se encuentran las capillas de las mencionadas imágenes.

EL FARO en Tetuán

Conferencia sobre astronomía árabe clásica

Tetuán, 22. (De nuestro redactor-corresponsal. — Por teléfono). — Como anunciamos, se celebró en el Paraninfo de la Delegación de Educación y Cultura esta interesante conferencia a cargo del profesor del Grupo "España" de Alcazarquivir, don Juan Vernet Ginés. Presidieron los señores De Miguel Carvajal y Baena.

Empezó el profesor refiriéndose a cuanto el profeta impulsó a sus adeptos a pasar de la Península arábiga a otros países en son de conquista, llevándose, como todos sabemos, a sus mejores guerreros junto a sus mejores hombre de Ciencia y Letras. Llegaron los árabes a estos pueblos que se encontraban en completa decadencia y que se dejaron influenciar, alcanzando la supremacía en todos los ramos, pero sobresaliendo en la astronomía.

Contó la bonita leyenda musulmana acerca del regreso de las estrellas, y se extendió sobre la astronomía árabe, relacionando estos sistemas con los de Tolomeo y Copérnico, afirmando que mucho antes de que el sabio alemán Klemor diese su primera ley, ya un sabio musulmán la había descubierto y dada a conocer.

Puso de relieve la gran in-

fluencia árabe en la astronomía, diciendo que este pueblo no solo conserva la ciencia que la antigüedad le legó sino que la aumentó y engrandeció.

Al terminar su magnífica disertación fué muy aplaudido por el numeroso público que llenaba la sala.

LA REPRESENTACION DE ALUMNOS DE FILOSOFIA Y LETRAS DE MADRID

Ayer visitaron la Delegación de Educación y Cultura

El grupo de profesores y alumnos de la Facultad de Filosofía y Letras de Madrid que recorre la Zona en viaje de estudios, llegó a Tetuán en la mañana de ayer.

Después de cumplimentar al Ilmo. Sr. delegado de Educación y Cultura visitaron los distintos centros docentes de la Plaza.

Los señores catedráticos y alumnos, que se muestran encantados de su viaje, salieron por la noche hacia la ciudad de Larache.

AMIGOS DE LA MUSICA

Recital de piano por José M. Garrido

Mañana lunes, día 24, y a las siete y media de la tarde, dará un recital de piano en el Paraninfo de la Delegación de Educación y Cultura, el director del Conservatorio Hispano-Marroquí de Música, don José María Garrido Bonachera.

Este concierto dará ocasión a los "Amigos de la Música" de oír, por vez primera el magnífico piano "Blüthner" recientemente adquirido por la Delegación de Educación y Cultura.

El eminente pianista señor Garrido interpretará el siguiente programa:

Tocatta, Paradisi; Sonata (siglo XVIII), P. Soler; Sonata VIII (Patética), Beethoven; a) Grave Molto allegro e con brio, b)

El éxito...
de su Instalación
Refrigerífica depende
del Compresor.

EXIJA



LA MARCA PREFERIDA

LA TECNICA

General Prim, 12 pral. Tel. 136 TETUAN

Adagio cantabile), o) Allegro.

II Dos Estudios, dos Mazurkas Vals Polonesa, Chopin.

III Malagueña, El Puerto Albéniz; Sacromonte, Turina; Danza del Molinero (del Sombrero de Tres Picos), Falla; El Pelele, Granados.

PARA ANUNCIOS EN ESTE DIARIO

EN CEUTA:
ADMINISTRACION:
CALLE MILLAN ASTRAY, 7.
DELEGACIONES:
TETUAN, BADIA EL ABASI, 2.
ALGECIRAS: PEREZ GALDOS, 13-5.
LARACHE: G. GUERRA, G. FRANCO, 1.
LA LINEA: TAVERA, J. A., 37.

LO MAS EFICAZ: UN ANUNCIO EN EL FARO

Molina S. L.

Electricidad juguetería loza y cristal
Papeles pintados

Dr. Peidro-Miró

GARGANTA-NARIZ-OIDO

Médico especialista de los Hospitales de la Santa Cruz y San Pablo de Barcelona

Ex-jefe de los servicios de Laringotisiología

Consulta: Lunes, miércoles y viernes de 7 a 9 y horas convenientes.

Cóngul Morphé, 12 2.º 1.º Teléfono 944. TETUAN.

Balanzas y Básculas Roch

de bellas líneas y fina presentación
Mínimo precio del fabricante al consumidor



Pida precios al agente exclusivo para Marruecos

CASA SANCHEZ. - Falange Española 23

Escandaloso sacrilegio en Belén

Ladrones desalmados roban las joyas de la Santísima Virgen, en la Iglesia de la Natividad

Nueva York, 22.—Según co-
munican de Jerusalén a la Agen-
cia United Press, en la iglesia
de la Natividad, de Belén, edi-
ficada sobre la gruta en que na-
ció Nuestro Señor Jesucristo, se
ha perpetrado la noche última
un escandaloso robo, llevándose
los ladrones valiosas joyas de
las que adornaban la imagen de
la Santísima Virgen, regalos y
exvotos de peregrinos proceden-
tes de los más diversos países.
Los desalmados hubieron de

romper la urna de cristal que
encerraba la imagen.

La iglesia de la Natividad per-
manece abierta día y noche, sin
especial servicio de vigilancia.—
EFE.

Registros y detención de terroristas en Jerusalén

Jerusalén 22.—Las autorida-
des británicas han practicado una
serie de registros en los dis-
tritos hebreos de esta capital.

Numerosas personas han sido
detenidas, entre las que figuran
5 miembros de las organizacio-
nes terroristas judías "Irgun
Zvai Leumi" y "Stern".—EFE.

LA CONFERENCIA DE MOSCU

(Viene de la primera).

religión y asociación. Los tres
Gobiernos locales autónomos se-
rían elegidos en elecciones libres.
Finalmente insistió en que la
Unión Soviética no quiere des-
truir a Alemania como Estado y
que el Gobierno central debe tener
cierta potencia para que no
quede anulado por los autóno-
mos.—EFE.

Bidault y Bevin oponen
objeciones : : : : :

Londres, 22.—En contestación
al discurso del ministro de Asun-
tos Exteriores soviético Bidault
ha manifestado ante sus colegas
que el resurgimiento de la
República alemana de Weimar no
encontrará muchos partidarios
entre el pueblo francés.

Por su parte, el secretario del
Foreign Office Bevin, recordó
que entre los factores peligrosos
de dicha constitución figura el
poder del presidente para
suspender la propia constitución.

El secretario de Estado norte-
americano, Marshall, no formuló
comentarios al plan de Molotov.—EFE.

La próxima semana saldrá
una comisión austriaca
para Moscú : : : : :

Viena, 22.—Oficialmente se
anuncia que una delegación aus-
triaca saldrá la semana próxi-
ma para Moscú, con el fin de
participar en las deliberaciones
de los ministros de Asuntos Ex-
teriores de las cuatro grandes
potencias aliadas acerca de Aus-
tria.

Formarán parte de ella, los
ministros de Asuntos Exteriores
y Economía así como varios
técnicos.

Posteriormente se trasladará
a Moscú el jefe del Gobierno,
Figl, acompañado de otros mi-
nistros.—EFE.

LA ESMERALDA

COMPRA: BRILLANTES, ORO,
PLATA, PLATINO, ANTIGUE-
DADES Y PAPELETAS MONTE

FALANGE E. 6 - CAMOENS, 1
CEUTA

"Chuis"

Comunica a su distinguida clientela la
liquidación de sus modelos por fin de
temporada

Sigue la confusión sobre

los acontecimientos del

PARAGUAY

Los informes gubernamentales no con- firman las batallas y conquistas anuncia- das por los rebeldes

La declaración del Estado de guerra con- fiere jerarquía a la sublevación

Asunción, 22.—La emisora de
Concepción comunica que Cerra-
cora ha sido ocupado por los sub-
levados. La noticia no ha sido
confirmada hasta ahora en esta
capital. Tampoco se ha dado in-
formación sobre las noticias que
propala la radio de Concepción
de que la guarnición de Sangomé,
en el sector de Pilcomayo, se
ha sumado a la sublevación.

Sobre la supuesta batalla de
Pedro Juan Caballero, tampoco
hay información y se estima po-
co probable que alcance la am-
plitud que se le atribuye ya que
en esa zona no hay guarnición
militar y solo existen fuerzas
policíacas.

Por su parte, el Gobierno, en
un comunicado número cinco di-
ce que las operaciones militares
continúan limitadas a choques
entre patrullas.

Agrega que en el sector de
Belencue, Yabel, "El Viejo" y
Pasone las fuerzas gubernamen-
tales hicieron prisioneros a va-
rios soldados del primer Regi-
miento.

Belencue, que se halla apro-
ximadamente a 50 kilómetros al
sur de Concepción, es la única
población que hasta ahora los
gubernamentales anuncian haber
tomado y se encuentra a cua-
renta kilómetros al norte de San
Pedro, desde donde una columna
gubernamental —única mencio-
nada hasta ahora— salió hace

días para sofocar la rebelión.
El Gobierno ha designado je-
fe de Policía al doctor César
Vasconcellos, en sustitución del
comandante Rogelio Benítez que
resultó gravemente herido duran-
te el ataque a la Comisaría de
Policía, coincidiendo con el le-
vantamiento de la guarnición de
Concepción.—EFE.

El estado de guerra da
jerarquía a la suble-
vación : : : : :

Buenos Aires, 22.—Juan Ste-
fanich, ex embajador del Para-
guay en la Argentina ha decla-
rado que el decreto por el que
se establece el estado de guerra
lejos de perjudicar a los suble-
vados, los coloca bajo la pro-
tección de las leyes, usos y cos-
tumbres de la guerra internacio-
nal con lo que adquiere jerar-
quía la sublevación.—EFE.

Siguen los rumores sobre
la paz en Paraguay : : : : :

Londres, 22. Según comuni-
can de Buenos Aires a la agen-
cia Reuter, los rumores de que
entre bastidores hay negocia-
ciones entre el Gobierno paragua-
yo y los sublevados van toman-
do consistencia, no obstante las
negativas formuladas oficialmen-
te al respecto por el Gobierno.

Nuevo Consul general de España en la Argentina



Don Tomás Suñer Ferrer, que
ha sido nombrado recientemente
cónsul general de España en la
República argentina

Contribuye a la creencia de
que tales negociaciones existen
o están en puertas un llama-
miento a la paz hecho por el ar-
zobispo de Asunción, añade la
información.—EFE.

Agencia Delgado DESPACHO DE ADUANAS

Ultima Hora

Después de una reunión con el presi- dente de la República, el Gobierno francés acordó no dimitir

Fué acordado el presupuesto de gastos militares

París, 22.—Después de una
reunión extraordinaria de dos
horas, el Gobierno francés ha
decidido esta noche continuar en
el ejercicio del poder. La sesión
fue presidida por el presidente
de la República, Auriol. El pre-
sidente del Consejo, Ramadier,
no consideró necesario presentar
la dimisión del Gabinete, por
considerar que en la sesión de
esta mañana en la Asamblea no
se vio que existieran discrepan-
cias en el seno del Gobierno y
se mantuvo la unidad necesaria.

La mayor parte del Consejo
se dedicó a la discusión de los
presupuestos militares.
Los comunistas pidieron des-
de el primer momento que se
procediese a hacer una serie de
grandes reducciones en las ci-
fras, pero finalmente se fijó en
45.000 millones de francos, más
7 millones de carácter extraor-
dinario.—EFE.

TAMBIEN HAY ESCISION EN-
TRE LOS RADICALES
París, 22.—Al desacuerdo exis-

tente entre los grupos que in-
tegran el Gobierno se suma una
crisis interna en la fracción pa-
rlamentaria radical, dentro de la
que, al parecer, los ex ministros
René Pleven y Paul Giacobbi
acaudillan una fracción partici-
pación, se aseguró que la mi-
noría radical hizo una votación
secreta en la que los que pro-
pugnan la dimisión de los mi-
nistros lograron 28 sufragios con-
tra 26 de sus adversarios, y que
los jefes de los vencedores —los
citados Pleven y Giacobbi— de-
clararon que la mayoría lograda
es demasiado exigua para justi-
ficar el planteamiento de una
crisis ministerial en las difíciles
circunstancias del momento.—
EFE.

Anúnciese en EL FARO

El discurso anticomunista de Truman y la estrategia del Mediterráneo

Hitler perdió la guerra porque España no le dejó pasar a Gibraltar

Nueva York, 22.—El diario
"New York Journal American"
publica un artículo de Kaal H.
Von Wiegand, quien desde Roma
estudia las repercusiones euro-
peas del discurso anticomunista
del presidente Truman y el al-
cance de la amenaza exterior so-
viética.

El articulista, aludiendo a la
importancia estratégica de Espa-
ña en el Mediterráneo occiden-
tal y a su posición anticomunista,
dice:

"Los técnicos militares han
declarado que Hitler perdió la
guerra cuando en 1940 no pudo
pasar a través de España y con-
quistar Gibraltar y Casablanca.—
EFE.

La prohibición de "La Infanzona" en el Principal de Zaragoza

El alcalde de aquella ciudad explica en una nota los motivos de su actitud

Zaragoza, 22.—El alcalde ha
dado a la publicidad una nota
explicativa en relación con la
suspensión del título "La Infanzona",
de Benavente, en el re-
pertorio de Lola Membrives para
el Teatro Principal.

En la nota se incluye el tex-
to del oficio dirigido al empre-
sario del teatro, y que dice:

"El alcalde lamenta verse en
el caso de no permitir la repre-
sentación en el Teatro Principal
de la obra "La Infanzona" ori-
ginal de don Jacinto Benavente

que figura en el repertorio pre-
sentado por la compañía de Lola
Membrives.

Por disposición del ministro de
la Gobernación de fecha 21 de
febrero de 1941 se ha recono-
cido a esta alcaldía especial atri-
bución en orden a la censura de
las obras que han de ser pre-
sentadas en dicho teatro, a fin
de que puedan (y deban) elu-
dirse los asuntos escabrosos y
cuanto en la tesis o en su des-
envolvimiento escénico aparezcan
contrarios a la moralidad de
costumbres. Con todos los res-
petos y admiración que nos mere-
cen el autor y su intérprete,
entendemos que "La Infanzona"
es obra incura en las referidas
circunstancias consideradas im-
propias de este escenario. Mien-
tras se halle vigente la citada
disposición y la alcaldía tenga
la posibilidad de su cumplimiento,
no puede menos de ejercer
su veto en este caso, como lo ha
hecho en otros análogos acuo-
yo fin se reservó especialmente
el derecho en el pliego de con-
diciones para el arriendo del
teatro Principal".